



Communiqué

Découvrir l'accueil familial de jour sur l'Esplanade du Flon

Dans le cadre de la promotion de l'accueil familial de jour, la Ville de Lausanne met à disposition, du 12 au 23 mai, un espace dédié sur l'Esplanade du Flon afin de sensibiliser les familles ainsi que toute personne intéressée par ce mode d'accueil.

La Ville de Lausanne offre près de 7'800 places pré- et parascolaires aux enfants de Lausanne. 240 places sont proposées également en accueil familial de jour. Accueil collectif ou familial, la mission est la même : offrir un accompagnement de qualité pour répondre aux besoins des familles et des enfants. L'organisation est toutefois différente, et les spécificités de l'accueil familial de jour méritent d'être mieux connues des parents ou des personnes intéressées à cette activité professionnelle. À l'occasion de journées portes ouvertes, les visiteuses et visiteurs pourront découvrir le fonctionnement de l'accueil familial de jour à travers une exposition de photos, des témoignages et, surtout, des échanges directs avec les accueillantes ainsi que les professionnelles et professionnels encadrant ce secteur.

Cet événement vise à répondre aux questions des familles et à informer les professionnelles et professionnels intéressés par ce type de prestation.

Informations pratiques

Du 12 au 23 mai

Du lundi au vendredi de 9h à 11h et de 14h à 18h, animations pour les enfants les mercredis de 14h à 18h

Dans les locaux de l'ancienne garderie du Petit Flon, Rue des Côtes-de-Montbenon 16A – 1003 Lausanne

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/afj

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **David Payot, conseiller municipal, Direction enfance, jeunesse et quartiers, tél. +41 78 647 12 86**
- **Bertrand Martinelli, chef du Service de la petite enfance, tél. +41 21 315 68 10**
- **Solange Vial, adjointe métier au chef de service, tél. +41 21 315 69 93**

Lausanne, le 6 mai 2025